



En esta cita deportiva y cultural europea con 23 años de historia y donde han participado más de 5.000 deportistas

La Selección Comunidad de Madrid por la Diversidad logra 13 medallas en los Eurogames de Estocolmo

- Los deportistas han ganado 1 oro, 7 platas y 5 bronces en la principal competición europea para deportistas LGTB
- Más de cien deportistas madrileños han integrado la Selección Comunidad de Madrid por la Diversidad

24 de agosto de 2015- La representación de los 106 atletas madrileños que ha competido en Estocolmo en los EuroGames 2015, la mayor cita multidisciplinar europea para atletas LGTB, ha logrado 13 medallas en disciplinas deportivas tan diversas como atletismo, tenis, natación, fútbol o baloncesto. En total, la Selección Comunidad de Madrid por la Diversidad ha obtenido 1 oro, 7 platas y 5 bronces.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, recibió el pasado 29 de julio en la Real Casa de Correos, sede de la Presidencia regional, a una representación de los 106 atletas madrileños que han participado en esta competición.

La Selección Comunidad de Madrid por la Diversidad que ha acudido a esta cita deportiva nació con el objetivo de promover la visibilidad LGTB en el deporte, la diversidad y la lucha contra la homofobia. El ejecutivo regional ha apoyado oficialmente y patrocinado a esta selección con 15.000 euros para asistir a esta cita deportiva y cultural europea con 23 años de historia y donde han participado más de 5.000 deportistas en 29 disciplinas.

Entre resultados logrados por los deportistas madrileños ha destacado Pedro Alonso, que alcanzó un oro en la máxima categoría de la competición de tenis, así como una medalla de bronce en dobles junto a Mario Martín, también en categoría Open. El club de tenis Madpoint, logró otras tres platas; para Bernardo Rivera y Raúl R. en dobles A, Luis Pérez en individuales B y Jorge Montero y Luis Pérez en dobles B.

También ha logrado unos magníficos resultados el atleta Miguel García, que obtuvo dos platas y dos bronces, en 5 km, 3.000 obstáculos, 5.000 pista y 4x400



respectivamente.

En deportes de equipo lograron también unos espléndidos resultados. GMadrid Sport logró la medalla de plata en fútbol y la medalla de bronce en baloncesto. Por su parte, el equipo de natación Halegatos, de la región, ganó tres medallas: Nacho Díaz-Crespo obtuvo una plata en 1500m y un bronce en 800m y para Nacho Díaz-Crespo logró un bronce en 1500m.

Esta ha sido la primera ocasión en la que los deportistas de los clubes LGTB madrileños (Halegatos, GMadrid Sports, Madminton, MadPoint y Madrid Titanes) se han unido en una gran selección multidisciplinar, con el objetivo de promover la visibilidad LGTB en el deporte y la diversidad y luchar contra la homofobia.